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ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE DOS MIL DIEZ 
DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las doce horas con diez minutos del día nueve 
de abril de dos mil diez, se reunió en la Sala de Juntas de la Secretaría Administrativa, los 
integrantes del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales de Instituto 
Electoral del Distrito Federal, para llevar a cabo la Primera Sesión Ordinaria de dos mil diez.------ 

Estuvieron presentes los siguientes servidores públicos: la Licenciada Diana Talavera Flores, 
Encargada del Despacho de la Secretaría Administrativa y Presidenta del Comité; en 
representación de la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral (DEOyGE), el 
Licenciado Jesús Rodríguez Martínez; designado mediante oficio IEDF/DEOyGE/04828/2010; 
en representación de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, el 
Licenciado Luis Leonardo Arnaiz Toledo, designado mediante oficio 
I E D F / D E C E ~ E C / ~ ~ ~ / ~ ~ ~ ~ ;  en representación de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas 
(DEAP), la Licenciada Karina Salgado Lunar, designada mediante oficio 
IEDFIDEAP/0338/2010; todos ellos Vocales del Comité con derecho a voz y voto. Por parte de 
los Asesores participó el Licenciado José Rico Espinosa, Titular de la Unidad Técnica de 
Asuntos Jurídicos (UTAJ), el Licenciado Diego García Vélez, representante de la Contraloría 
General (CG), designado mediante oficio 1EDFICG10196/2010; así como el Ingeniero Luis 
Enrique Porra2 Ortiz Secretario del Comité 

l ---Comprobado el quórum legal para sesionar por el Secretario del Comité el Ingeniero Luis 
Enrique Porraz Ortiz, la Presidenta del mismo Licenciada Diana Talavera Flores, declaró 
abierta la Sesión, con la siguiente propuesta de Orden del 
---Se tomó lista de asistencia 
Primer Punto.- Aprobación del Proyecto del Orden del Día. 
Segundo Punto.- Lectura y, en su caso, aprobación de las actas correspondientes de las 
sesiones extraordinarias números 21, 22, 23, 24, 25, 26 y 27 de 2009, y 10, 14 y 20 de 2009 de 
las sesiones ordinarias del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales.------ 
Tercer Punto.- Informe que presenta el Presidente del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos 
y Servicios Generales de la conclusión de asuntos dictaminados correspondiente al cuarto 
trimestre de dos mil nueve 
Cuarto Punto.- Seguimiento de acuerdos tomados por el Comité de Adquisiciones 
Arrendamientos y Servicios Generales en el cuarto trimestre de dos mil 
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Quinto Punto.-Asuntos Generales p\ 
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---Se sometió a consideración de los integrantes del Comité el primer punto, siendo aprobado \ 

por UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a D,Y 
---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el segundo punto que se refiere a 
la Lectura y, en su caso, aprobación de las actas correspondientes de las sesiones 
extraordinarias números 21, 22, 23, 24, 25, 26 y 27 de 2009, y 10, 14 y 20 de 2009 de las 
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sesiones ordinarias del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales, 
recibiéndose los siguientes comentarios; El Titular de la UTAJ solicitó que se incluya en la parte 
final de las actas de sesiones vigésima cuarta y vigésima sexta el espacio y las designaciones 
correspondientes al Licenciado Guillermo Merelo, ya que en el cuerpo de los documentos, 
particularmente en el preámbulo se hace mención de que estuvo presente y no se incluyen 
espacios para firma. Posteriormente el Secretario del Comité solicito al pleno la dispensa de la 
lectura de las actas, en virtud de que los proyectos les fueron entregados con anterioridad.------- 

--- Se sometió a consideración de los integrantes del Comite, la dispensa de la lectura de las 
actas en virtud de que los proyectos les fueron entregados con anterioridad, siendo aprobado por 
UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a 

Posteriormente la representante de la DEAP señaló que en la parte final de las actas 
correspondientes a la décima sesión ordinaria, se pueda determinar que concluyó hasta febrero 
de 201 0, porque en la redacción queda nada mas como la décima sesión ordinaria del Comité de 
Adquisiciones, realizada a las dieciséis horas del ocho de febrero de dos mil diez, por lo tanto 
seria indicar que la sesión inició en el dos mil nueve y que concluyó el ocho de febrero de dos mil 
diez. Y también en la última hoja hacer la misma referencia. En la parte final donde se indica: "la 
presente hoja forma parte del acta de la décima sesión ordinaria de dos mil nueve del Comité de 
Adquisición". Por otra parte entrego las observaciones a las actas décima y décima cuarta, 
vigésima tercera y las observaciones a los informes de la conclusión de los asuntos dictaminados 
y del seguimiento de los acuerdos. Posteriormente el representante de la CG solicitó que en el 
acta de la décima sesión ordinaria dos mil nueve, se revise la parte de las firmas, por que 
pareciera que hay dos secretarios en el mismo evento. Asimismo, él representante de la 
DECEyEC observó que en el acta de la décima cuarta sesión ordinaria, al cierre en la hoja doce, 
en el último párrafo, en el cierre refiere: "declaro en permanente la sesión décima cuarta sesión 

---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el segundo punto siendo aprobado 
por UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a voto, con las 
observaciones antes realizadas por el Titular de la UTAJ, la representante de la DEAP y el 
representante de la DECEyEC 

---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el tercer punto que se refiere al l,' 
lnforme que presenta el Presidente del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios 
Generales de la conclusión de asuntos dictaminados correspondiente al cuarto trimestre de dos 
mil nueve. Al no haber intervenciones por parte de los integrantes del Comité se dio por 
presentado el cuarto lnforme trimestral del dos mil 

M 
---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el cuarto punto que se refiere al r 
Seguimiento de acuerdos tomados por el Comité de Adquisiciones Arrendamientos y Servicios i 
Generales en el cuarto trimestre de dos mil nueve. Al no haber intervenciones por parte de los " "l 
integrantes del Comité se dio por presentado el seguimiento de acuerdos tomados por el 

---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el quinto punto que se refiere a los 
Asuntos Generales en el cual se presenta el informe solicitado por la Dirección Ejecutiva de 
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Organización y Geografía Electoral, relativo al acuerdo AE-20-01-2009. Al no haber 
intervenciones por parte de los integrantes del Comité se da por enterado el informe antes 
señalado 
--- Al no existir más asuntos que tratar, la Presidenta del Comité, dio por terminada la Primera 
Sesión Ordinaria del Comité, a las doce horas con treinta minutos del día nueve de abril de dos 
mil diez 

......................................................... INTEGRANTES----------- ---- - ---- - ---m- -- -- 

3dx-- 
Lic. Diana Talavera Flores 

Encargada del Despacho de la Secretaría 
Administrativa y Presidenta del Comité 

~f lesús Rodríguez Martiner Lic. ~nis/CeS>hardo Arnaiz Toledo 
Vocd y Representante de la Dirección Vocal y ~k~ resen tan te  de la Dirección 
Ejecutiva de Organización y Geografía Ejecutiva de Capacitación Electoral y 

Electoral Educación Cívica 

Lic. Yarina Salgado Lunar 
Vocal y Representante de la Dirección Re 

Ejecutiva de Asociaciones Políticas 

Asesor y Titular d a de Asuntos Jurídicos 

LA PRESENTE HOJA FORMA PARTE DEL ACTA DE LA PRIMERA SESION ORDINARIA DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y 
SERVICIOS GENERALES, DEL 09 DE ABRIL DE 2010. 


	

